

Sector turístico de Cuba apuesta por inversión extranjera



La Habana, 30 junio (RHC)- El Ministerio de Turismo (Mintur) de Cuba prevé que la inversión extranjera continúe creciendo en este importante sector de la economía, el cual agrupa al mayor número de negocios en funcionamiento en el país con capital foráneo.

El director general de Desarrollo, Inversiones y Negocios del organismo, José Daniel Alonso, comentó que existen 140 nuevos proyectos en la renovada cartera de oportunidades del ramo, que será presentada en el ámbito de la venidera Feria Internacional de La Habana.

Alonso adelantó a la prensa acreditada al XII Seminario Internacional de Periodismo y Turismo, que concluye este viernes en la capital, que este año se aprobará una empresa mixta en asociación con la cadena española Globalia, con vistas a edificar inmobiliarios y campos de golf en El Salado, cercano a la Zona Especial de Desarrollo Mariel.

Está previsto dar luz verde a otro proyecto similar en Varadero, Matanzas, donde se

levanta un complejo turístico por la firma Carbonera S.A., creada en 2014 con capital cubano y de la compañía británica Esencia Hotels and Resorts, expresó el directivo del Mintur.

Tales iniciativas se suman a las otras dos empresas mixtas ya constituidas: Bellomonte, con la china Beijing Enterprises Holdings, y Punta Colorada, con la española La Playa Golf & Resorts International Panamá S.A.

Entre las novedades del actualizado portafolio de negocios del Mintur, Alonso subrayó la incorporación de varios proyectos para desarrollar productos extra hoteleros, incluidos parques temáticos y propuestas relacionadas con la actividad de marina.

La compañía alemana CON-IMPEX, construye en el polo Jardines del Rey, específicamente en Cayo

Guillermo, al norte de Ciego de Ávila, un esquí acuático por tracción con cable, el primero de su tipo en el área del Caribe. Este atractivo, dijo, se prevé extender a otros destinos del país.

Otros negocios que promueve el Mintur son los contratos de administración de hoteles en ciudades vinculadas al turismo de circuitos y patrimonio, modalidades cada vez más demandadas por quienes viajan a la Isla.

Daniel Alonso se refirió a la incorporación de las compañías españolas Meliá, a las urbes de Camagüey, Cienfuegos y Trinidad, y de Iberostar en Gibara, Holguín.

En la actualidad, abundó el directivo, existen 114 hoteles en contrato de administración extranjera, que representa el 66,8 por ciento del total de habitaciones del país.

El especialista resaltó la entrada en el mercado local del prestigioso grupo suizo-alemán Kempinski, a cargo de la gestión del primer hotel de lujo cinco estrellas plus en Cuba. En tanto, firmas asiáticas y estadounidenses también han mostrado interés por insertarse aquí, añadió.

El hecho de que el turismo sea el mayor promotor de la atracción de capital foráneo se corresponde, sin dudas, con las favorables proyecciones de este sector, cuyos aportes a la economía cubana ascendieron a más de tres mil millones de dólares en 2016.

A tono con las declaraciones del directivo, hasta la fecha Cuba ha recibido a más de dos millones 530 mil visitantes internacionales, lo cual augura que para este año se cumplirá la meta prevista de cuatro millones 200 mil vacacionistas.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/134235-sector-turistico-de-cuba-apuesta-por-inversion-extranjera>



Radio Habana Cuba